

# DELIK HUKUM

## Kapolsek Ciracap Iptu Tatang Hadiri Acara Kegiatan Karang Taruna Desa Pasirpanjang

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Aug 9, 2023 - 12:20



*Kapolsek Ciracap Iptu Tatang Hadiri Acara Kegiatan Karangtaruna*

Sukabumi, 9 Agustus 2023 - Kepala Kepolisian Sektor (Kapolsek) Ciracap, IPTU Tatang, memberikan keahadirannya dalam kegiatan yang diselenggarakan oleh Karang Taruna di Desa Pasirpanjang, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan tersebut berlangsung dengan lancar pada hari Minggu, 8 Agustus 2023.

Dalam acara yang dihadiri oleh puluhan anggota Karang Taruna dan warga Desa Pasirpanjang, Kapolsek IPTU Tatang memberikan arahan yang bernilai bagi para pemuda dan pemudi yang tergabung dalam organisasi Karang Taruna. Dalam arahnya, IPTU Tatang menekankan pentingnya peran aktif pemuda dalam memajukan masyarakat setempat.

"Saya sangat mengapresiasi inisiatif Karang Taruna Desa Pasirpanjang yang telah menyelenggarakan kegiatan ini. Pemuda dan pemudi memiliki peran strategis dalam pembangunan dan perwujudan perubahan positif di lingkungan sekitar," kata IPTU Tatang.

Selain itu, Kapolsek juga memberikan arahan terkait keamanan dan kedisiplinan kepada para anggota Karang Taruna. Ia menegaskan pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan dalam setiap kegiatan yang dilakukan, serta mengajak semua pihak untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keharmonisan dan ketentraman di Desa Pasirpanjang.

Pada akhir acara, IPTU Tatang berkesempatan untuk berbincang dengan beberapa anggota Karang Taruna secara informal. Ini adalah langkah yang diharapkan dapat mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan generasi muda di wilayah tersebut.

Kegiatan ini menjadi bukti konkret kolaborasi antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam upaya membangun kesadaran akan tanggung jawab bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tingkat lokal. Diharapkan, kegiatan semacam ini akan terus diadakan dan mampu memberikan dampak positif dalam memajukan Desa Pasirpanjang dan sekitarnya.